## Federación Insular de Barquillos de Vela Latina Calle Los Hibiscos, SN. – TIF: 928.50.63.23 – MVI: 660.69.88.04 NIF: G 35-4733.47



NIF: G 35-47.33.47 fedeinsular@hotmail.com 35.500 – ARRECIFE (LANZAROTE)

Nota de Prensa 347 / 26 de octubre

## El Graciplus de Nete Armas se corona campeón de la Liga Lanzarote la Isla Diferente

## El Fayna se apuntó la victoria en una última regata marcada por el poco viento

La temporada de barquillos de 5 metros en Lanzarote llegó este sábado a su cierre con una jornada decisiva marcada por la emoción, la incertidumbre y las condiciones meteorológicas. Finalmente, el Graciplus de Nete Armas se proclamó campeón de la Liga Lanzarote la Isla Diferente, logrando así su primer título bajo esta denominación y sumando un nuevo éxito al historial de su patrón, que alcanza su cuarto campeonato liguero en esta categoría.

El cierre de la competición estaba cargado de expectativas, con tres embarcaciones destacadas en la lucha por el título. Además del desenlace liguero, la jornada también definiría qué equipos obtendrían su clasificación para el próximo Campeonato de Canarias, que se celebra en Lanzarote los dos próximos fines de semana.

Las condiciones del viento complicaron la labor del Comité de Regatas, que se vio obligado a realizar varios ajustes en el campo de competición. Los constantes cambios de dirección y la baja intensidad del viento pusieron a prueba la paciencia y la pericia de patrones y tripulaciones. Finalmente, solo pudo disputarse una manga, suficiente para definir en el agua el desenlace de una competición muy competida.

La victoria parcial de la jornada fue para el Fayna de Pedro de León, un resultado que le permitió escalar hasta la tercera plaza final de la general. Segundo en la regata fue el Graciplus de Nete Armas, que aprovechó el tropiezo del Tritón de Kevin Cabrera, noveno en esta última prueba, para adjudicarse el campeonato. Los del sur, que partían líderes, tuvieron que conformarse con el subcampeonato.

Con estos resultados, la clasificación final de la Liga Lanzarote la Isla Diferente 2025 queda encabezada por el Graciplus con 11 puntos, seguido del Tritón con 14 y el Fayna con 20.

El triunfo del Graciplus supone el primer campeonato liguero para esta embarcación, pero el cuarto para su patrón, Nete Armas, quien ya se había proclamado campeón en 2014, 2016 y 2017, en todas esas ocasiones con el Congelados Africamar. Este nuevo título refuerza su trayectoria como uno de los referentes del barquillo de 5 metros en Lanzarote.

Junto a los tres primeros clasificados, Graciplus, Tritón y Fayna, obtienen su pase para el Campeonato de Canarias de Barquillos de Vela Latina de 5 Metros "Ciudad y Puerto del Arrecife" los equipos: Bernasan, Playa Dorada, Romerito, Furia II Renault, Biosfera Express, Jameos del Agua, Playa Blanca, Federico Pescamar Titerroy, Furia, Haría y CID Náuticos II.



Con el cierre de la Liga Lanzarote la Isla Diferente 2025, la temporada insular de barquillos deja nuevamente constancia del alto nivel competitivo y del arraigo de los barquillos de vela latina en la isla. El Graciplus de Nete Armas inscribe su nombre en la historia de la competición y se prepara, junto al resto de clasificados, para representar a Lanzarote en el inminente Campeonato de Canarias.